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Qualità dell’aria: via al progetto 
 
 
 

 
FRANCESCO ROMANELLI Cava de' Tirreni. Ma com'è l'aria che respiriamo nelle nostre città? 
Ci si può adoperare per migliorarla? A questi interrogativi e non solo si è cercato di rispondere 
nei giorni scorsi nel corso di un convegno che si è svolto nel salone delle festa del Social Tennis 
Club della città metelliana denominato «la qualità dell'aria in una città di qualità; le piante ci 
difendono da noi stessi» organizzata dal Presidente del Lions Club Cava-Vietri  Angela 
Pellegrino, ed al quale erano presenti l'assessore alla qualità del disegno urbano Rossana 
Lamberti, Antonino Attanasio, dirigente del VI settore del Palazzo di Città ed il sindaco Luigi 
Gravagnuolo (nella foto). Hanno relazionato sull'argomento Adolfo Senatore, ordinario di 
macchine a fluido della facoltà di ingegneria dell'Università Federico II di Napoli ed il biologo e 
botanico Salvatore Socci. Il verde è senza ombra di dubbio il climatizzatore naturale delle nostre 
città, nei tessuti urbani svolge un ruolo determinante nella termoregolazione dell'ambiente, nella 
conservazione della biodiversità e soprattutto nella sua funzione sociale centrata sul rapporto 
uomo-natura. Gli alberi sono, infatti, i maggiori produttori di ossigeno. Possono ripulire 
l'atmosfera inquinata dai gas di scarico delle automobili, dalle emissioni delle industrie, dagli 
impianti di riscaldamento. Nel corso della conferenza dedicata dunque alla qualità dell'aria, 
all'inquinamento ed alle piante che in qualche modo riescono a sopravvivere, è stata presentata 
anche una elaborazione grafica del maestro Carlo Catuogno su come sarà la rotonda di Piazza 
De Marinis. Questo luogo diventerà più bello in quanto gli uccelli, opere dell'artista cavese, che 
attualmente ornano il ponte di San Francesco dove furono ubicate nel dicembre di sei anni fa 
saranno «trasferiti» proprio in piazza de Marinis. Il progetto è stato idoneamente battezzato 
«Battito d'ali» e non poteva essere denominato diversamente. Nella piazzetta adiacente lo scalo 
ferroviario saranno piantate le «chameros humilis», arbusti che riescono ad assorbire il 
BENZENE che sono state donate alla città dal Lions Club Cava-Vietri. Molto soddisfatto di 
questa iniziativa anche il sindaco Luigi Gravagnuolo che ha apprezzato molto il progetto di 
abbellimento elaborato dal maestro Catuogno. «In occasione della sistemazione della piazzetta - 
sottolinea - provvederemo anche a migliorare i giardini di corso Principe Amedeo. Un grazie di 
cuore al Lions Club Cava-Vietri ed al maestro Catuogno che con questa sua particolare idea 
contribuirà a rendere più bella la piazza. In occasione dei prossimi lavori la rotonda sarà ridotta 
di qualche metro tutto ciò per far defluire meglio il traffico». 
 

 


